



力持遺跡。大規模な集落跡発見される（11月）



統一要望で、二級河川普代川の河口整備など現地説明（5月）



多くの人々にぎわった村総合文化祭（11月）



普代バイパス第2トンネル掘削中。231メートル地点（11月）

8月

日・太田名部地区 セレモニーを同時開催 太田名部の太田弥生さん（日立栃木勤務）がハンドボール世界女子ジュニア選手権大会代表に 第19回参議院議員通常選挙（29日、村の得票率は72・09%）

普代バイパス第二トンネル掘削開始、安全祈願祭（1日・工事関係者ら53人出席） 戦没者追悼式（6日） 第47回村長旗争奪地区対抗大会 14・15日、北、ほか。野球は黒崎Aチームが、ソフトバレーボールは堀内

9月

チームがそれぞれ優勝。バレーボールは大会を存続するため、ソフトバレーボールに種目変更（勲六等単光旭日章に故野田口傳さん（旭日区）（10日）生活支援ハウスの愛称が、藤島悠子さん（緑区）の応募作品「やまびこハウス」に決定。

村長寿者番付発表、65歳以上の人口844人に（1日） 村合同敬老会（15日、社、70歳以上の高齢者202人出席） 普代バイパス起工式（22日・工事関係者約百人出席） 堀内港まつり（24日） サケの一本釣りスタート（25日、まついそ公園） ふだいまつり開催（28～30日）

10月

平成12年度の一般会計決算額は34億4、714万円で 普代村の紀行文を発売 第25回村民運動会（7日・多、白井チーム4年ぶりの優勝） 久慈地方育樹祭（10日・村鳥居地区で開催、約100人出席） 第3回県アームレスリング選手権大会。藤島治さん（マスターズ無差別） 坊良清孝さん（ライトハンドヘビー級）が、それぞれ優勝（11日・盛岡市） 第13回ふるさと

11月

普代会総会（20日・東京都、50人出席。熊谷文弥さんを名誉会長に、新会長には畠山茂樹さんが） 法務大臣表彰に三船泰弘さん（中央区）（24日） 第22回村交通安全村民大会開催（26日・賞、約100人参加） 生涯学習「村民のつどい」（28日・社、350人参加） 交通死亡事故ゼロ、2年間の記録達成（28日） 村と普代郵便局で、不法投棄された廃棄物の情報提供協定を締結（29日） 厚生労働大臣表彰に中野ミヨさん（芦渡）（31日）

勲五等瑞宝章に道下成忠さん（旭日区）、勲六等瑞宝章に赤坂初夫さん（白井）（3日） 総務大臣表彰に佐藤喜一さん（上区）（7日） 村総合文化祭 10、11日、入賞者35個人、12団体を表彰） 地球村ふだいの明日を担う子ども議会開催（13日、村内小中学校から36人参加） 力持遺跡の発掘調査第一段階が終了（15日・大規模な集落跡発見） 第8回はまゆりマラソン大会（18日） 村勢功労者表彰式（10日・賞、農漁業功労者など3人を表彰） 村納税功労者と税の作文入賞者を表彰（22日、後、功労者6個人、中学生の税の作文コンクール入賞者7人）